ce n'est pas la mort mais la délivrance

Quand les forces s'en vont,

Eliane Ballaman, son épouse Caroline et Olivier Balsiger

Françis et Gisèle Gilliéron, Fanny et Anouck à Genève Jacqueline Rapini Grimm et Sandra, Katia et Mario à Rome

Rizwan Ali

Marion et Nicolas Balsiger ses filles et beaux-fils Zoé, Eli, Andy et Lynn ses petits-enfants

ont la tristesse de faire part du décès de **Johann Ballaman**

JONANN BAHAMAN gui s'est endormi à son domicile le 18 décembre 2024, à l'âge de 79 ans.

Un adieu aura lui dans la stricte intimité. Johann repose au centre funéraire de St Georges, vendredi 20 et samedi 21. MERCI au Dr Croci, aux infirmières de Versoix, Amandine, Charlotte et Juliette

à Johanna et Céline de Fun'ambule pour leur gentillesse et leur dévouement. Adresse de la famille : Eliane Ballaman, Quai de Versoix 9, 1290 Versoix